

**Zeitschrift:** Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein  
**Herausgeber:** Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein  
**Band:** - (1979)  
**Heft:** 2

**Artikel:** Besuch von Bundespräsident Hans Hürlimann in Vaduz  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-937861>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 13.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## BESUCH VON BUNDESPRÄSIDENT HANS HÜRLIMANN IN VADUZ

Liechtenstein darf für sich in Anspruch nehmen, zum ersten Mal einen schweizerischen Bundespräsidenten empfangen zu haben. Normalerweise reist ein Bundesrat während seiner Präsidialzeit nicht ins Ausland und so darf als rühmliche Ausnahme gelten, dass diese Vorschrift mit dem Besuch von Bundespräsident Hans Hürlimann für einmal durchbrochen worden ist. Der Besuch fand am 17. Mai 1979 statt aus Anlass der Jahreskonferenz der schweizerischen kantonalen Sanitätsdirektoren, die ebenfalls in Liechtenstein durchgeführt wurde. Auf unsere Willkommgrüsse erhielten wir von Bundespräsident Hans Hürlimann nachstehendes Schreiben:

HANS HÜRLIMANN  
BUNDESPRÄSIDENT

3003 Bern, 21. Mai 1979

Herrn  
Werner Stettler  
Präsident des Schweizer-Vereins  
im Fürstentum Liechtenstein  
Postfach

9490 V a d u z

Sehr geehrter Herr Stettler,

Die Willkommensgrüsse der Schweizerkolonie im Fürstentum Liechtenstein anlässlich meines Aufenthaltes in Vaduz haben mich aufrichtig gefreut.

Nach meinem Besuch bei S.D. Fürst Franz Josef II und bei Herrn Regierungschef Hans Brunhart vermag ich Ihnen vorbehaltlos zu bestätigen, dass Sie ein Gastland ausgesucht haben, das mit der Schweiz besonders freundschaftliche und herzliche Beziehungen unterhält.

Den rund 3900 Schweizern, die als Jahresaufenthalter oder Niedergelassene im Fürstentum wohnen und ihr Auskommen finden, möchte ich empfehlen, dieses vorbildliche freundnachbarliche Verhältnis zu wahren und zu fördern.

Mit freundlichen Grüssen

*Hans Hürlimann*